



CENTRE HOSPITALIER JACQUES COEUR

Communiqué de presse

Le 9 avril 2024, à Bourges

Les travaux des futures urgences de Bourges sont lancés !

Le 9 avril 2024, Clara de Bort (directrice générale de l'Agence Régionale de Santé Centre-Val de Loire), Yann Galut (Président du Conseil de Surveillance du CH Jacques Coeur), Rémi Fauquembergue (Directeur Général du CH Jacques Coeur), François Cormier-Bouligeon (Député de la 1^{ère} circonscription du Cher), Dr Laurent Vaz (Président de la Commission Médicale d'Établissement) et Dr Isabelle Meyer (Cheffe du Pôle Urgences) ont posé la première pierre des futures urgences de l'hôpital. Très attendu, ce chantier d'envergure s'étendra jusqu'en 2026 en site occupé, puisque les urgences resteront ouvertes tout au long des travaux.



Illustration de la fin des travaux. Image non-définitive, ayant vocation à illustrer l'esprit de création recherchée.

Contact presse : Pierre-Yves HALIN, chargé des relations publiques - 02 48 48 47 16 - pierre-yves.halin@ch-bourges.fr
Centre Hospitalier de Bourges - 145 Avenue François Mitterrand - CS 30010 - 18020 Bourges Cedex
www.ch-bourges.fr |   @chjacquescoeur

Des parpaings et de l'humain

En 1994, date d'ouverture des urgences du CH Jacques Coeur, 14 600 personnes ont été accueillies. En 2023, ce sont 36 308 personnes qui ont été prises en soin aux urgences de Bourges, soit une augmentation de 149% du nombre de personnes reçues !

La réhabilitation des locaux était donc indispensable, tant pour offrir aux professionnels des conditions de travail optimales, que pour améliorer la prise en charge des usagers. Ainsi, ces travaux de grande ampleur permettront d'augmenter de 30% la surface du service des urgences et de l'adapter à l'activité grâce à des flux distincts.

Des circuits seront définis, dont un circuit court (4 salles de consultation dont 1 pour la consultation pédiatrique), un circuit long (10 boxs dont 1 sécurisé), un circuit gériatrique (4 boxs) et une zone d'isolement septique (4 boxs, dont 3 avec sas). Au total, ce sont 28 boxs qui seront accessibles (contre 16 actuellement), avec pour objectif zéro brancard dans les couloirs de l'établissement.

Les travaux, qui auront lieu jusqu'en 2026, seront réalisés en site occupé. Les urgences du CH Jacques Coeur resteront donc ouvertes 7j/7 et 24h/24 durant la totalité du chantier.

Le projet de réhabilitation, toutes dépenses confondues et liées, s'élève à un montant prévisionnel de plus de 10 655 000 euros. 31% de cette somme, à savoir 3,3 millions d'euros, sont financés par l'Agence Régionale de Santé Centre-Val de Loire.



Illustration de la fin des travaux. Image non-définitive, ayant vocation à illustrer l'esprit de création recherchée.